
Al Presidente del Consiglio Comunale                      25.06.2022

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Interrogazione dei gruppi  Movimento 5 Stelle e Io Cambio Insieme Si Può
avente per oggetto:

Gestione Parco dell'Elsa

PREMESSO CHE

L'Arcipesca che aveva in gestione il parco dell'Elsa ha terminato il proprio incarico
in data 31/12/2021.

In  data  17/02/2022  la  Giunta  ha,  con  delibera,  approvato  un  progetto  di
monitoraggio del parco e di scaglionamento delle entrate proposta da Stitibo srls:



In data 05/05/2022 la Giunta  ha deliberato l'atto di indirizzo per ricostituire l'Anpil
denominato "Parco Fluviale  Alta Val d'Elsa". 

In  data  06/06/2022 è  stato dato incarico a  Sei  toscana  per la pulizia  del  parco
dell'Elsa determinando il pagamento di 14 passaggi della Sei all'interno del parco.

Sta  continuando  la  sosta  selvaggia  nelle  zone  di  Gracciano  e  Querciolaia  per
raggiungere il parco e  che vengono fatti  i pic nic all'interno del parco anche se
vietati dal nuovo regolamento 

Tutto ciò premesso: 

CHIEDONO AL SINDACO E LA GIUNTA

1) Di  conoscere  la  tempistica  per  attuare  il  progetto  descritto  nella
deliberazione  22  del  17/02  e  quindi   i  metodi  di  scaglionamento  degli
ingressi al parco;

2) Di  specificare  cosa  si  intende  precisamente   nella  determina  291  del
06/06/2022 dando l’ incarico a  Sei  Toscana per la pulizia del parco.

 

 Monica Sottili                                         Valerio Peruzzi

Consigliere Movimento 5 Stelle                Consigliere Io cambio Insieme Si Può


